

Busca reducir las barreras económicas en atención médica

# UMAG y Clínica IMET suscriben convenio de colaboración: estudiantes accederán a descuentos

● La directora de Bienestar y Desarrollo Estudiantil de la UMAG, Nicol Ahern, y el gerente general de la clínica, Luis Gómez, valoraron el acuerdo en beneficio de la comunidad estudiantil.

Jesús Nieves  
 jnieves@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

**L**a Universidad de Magallanes, UMAG, a través de su Dirección de Bienestar y

“

Para nosotros es un hito muy importante seguir en esta senda de ampliar nuestro servicio hacia la comunidad y, sobre todo, hacia la universidad”.

Luis Gómez,  
 gerente general Clínica IMET.

Desarrollo Estudiantil, suscribió un convenio de colaboración con la Clínica IMET de Punta Arenas, orientado a facilitar el acceso de estudiantes a diversas prestaciones de salud mediante descuentos especiales. La iniciativa busca responder a una necesidad concreta de la comunidad estudiantil: contar con apoyos externos que complementen los servicios internos y reduzcan las barreras económicas en la atención médica.

Para la directora de Bienestar y Desarrollo Estudiantil de la UMAG, Nicol Ahern, este acuerdo representa un avance significativo en materia de apoyo a la calidad de vida universitaria. “La firma del convenio con entidades, sobre todo de salud, amplía las prestaciones de ser-

vicio para el bienestar tanto del estudiantado como para la institución en general”, señaló.

Por su parte, el gerente general de Clínica IMET, Luis Gómez, valoró la firma del acuerdo como un hito en la relación con la comunidad. “Para nosotros es un hito muy importante seguir en esta senda de ampliar nuestro servicio hacia la comunidad y, sobre todo, hacia la universidad, y en este caso para los estudiantes que obviamente requieren mucho de este tipo de servicios”, afirmó.

Gómez destacó que este paso implica tanto un orgullo como una responsabilidad institucional. “Es un privilegio y también una responsabilidad de que todo funcione bien y que nos acerquemos a la comunidad”, expresó.

La firma se concretó ayer en Punta Arenas.



Actores involucrados en la firma del acuerdo.